

Neuillé-Pont-Pierre : une initiation de tennis de table à l'école Jeanne-d'Arc

Publié le 25/04/2023 à 19:54



*Christian Vivet a enseigné les bases du tennis de table.
© (Photo école Jeanne-d'Arc)*

Le comité départemental a délégué à Christian Vivet le soin d'animer les cycles d'initiation au tennis de table.

Vendredi 14 avril, l'animateur technique départemental est venu à l'école Jeanne-d'Arc pour apporter aux enfants les bases de ce sport. À travers cette discipline, chacun a développé la coordination et l'habileté, tout en assimilant le comptage des points et les règles d'arbitrage. Un concours de jonglage a clôturé l'animation et les enfants ont également profité des deux expositions, une sur des vieilles raquettes et l'autre sur les valeurs olympiques.

(Photo école Jeanne-d'Arc)